

Le ministre de la défense de l'Angola reçoit l'Ambassadrice de Cuba



Luanda, 21 novembre (RHC).- Le ministre angolais de la défense, Joao Gonzalves, a reçu l'Ambassadrice de Cuba, Gisela García avec laquelle il a abordé des questions d'intérêt commun, spécialement la coopération en matière de défense et de sécurité entre nos deux pays.

Dans des déclarations à la presse, au siège du ministère de la défense, à Luanda, la capitale, Joao Gonzalves a mis en exergue les liens historiques et les relations d'amitié avec Cuba qui a toujours été aux côtés du peuple angolais aux moments les plus difficiles.

Au cours de la rencontre, les deux interlocuteurs ont échangé des vues sur d'autres thèmes concernant la coopération dans des domaines comme l'énergie, l'eau, les services vétérinaires et l'électrification des zones rurales.



Radio Habana Cuba